



Später!

Wo steht eigentlich geschrieben, dass ein Editorial am Anfang eines Heftes platziert sein muss?

Nirgendwo? Na also!

Dann lesen Sie doch jetzt erstmal in aller Ruhe unsere Fachartikel, diesmal alle zum Thema „Dentales Trauma“ mit zahlreichen spannenden und interes-

santen, aber auch lehrreichen Fallpräsentationen. Und wenn Sie damit durch sind, kommt am Ende des Heftes auch ein Editorial.

Also schön der Reihe nach. Schließlich sind wir ja in erster Linie eine Fachzeitschrift.

Und nicht schummeln!

